

## Carnaval, carnaval ...

**C**uenca, capital y provincia, celebra el Carnaval en estos días del últimamente gélido mes de febrero.

Como en años precedentes, el Ayuntamiento de Cuenca ha preparado un programa de actos, condensado principalmente en este fin de semana, del que damos cuenta en este número, con unas celebraciones que tendrán el pistoletazo de salida con el desfile y el pregón pronunciado por nuestra compañera en tareas informativas, Sandra Gonzalo.

El Carnaval es una fiesta de participación, propia para que el pueblo salga a la calle ataviado con un disfraz y para sacar ese punto de crítica e ironía bien entendidas, que, a buen seguro, se verán reflejadas en los mensajes que expresarán los diversos grupos que desfilen por las calles de Cuenca.

En unos tiempos marcados por las fechas previas a las Elecciones Generales, a buen seguro que los distintos políticos, tanto nacionales como locales que saltarán a la arena electoral el próximo marzo, tendrán su 'cuota de participación' en los Carnavales de Cuenca.

Desde aquí deseamos animar a todos los cuenqueses, sobre todo a aquellos más reacios a este tipo de expresiones populares, para que dejen aparcado por unos días el mal humor, y que carguen las pilas en unas fiestas de Carnaval, que como siempre decimos, afortunadamente tuvieron su origen en el populoso barrio de la Fuente del Oro y que, esperemos que año a año se impregnen en el sentir festivo de unos ciudadanos cuenqueses quizá más dados a

participar en otras manifestaciones lúdicas más arraigadas en la idiosincrasia capitalina.

Cambiando de asunto, y aunque en algunos aspectos el tema parezca también de chirigota, en absoluto son para tomarse a risa los problemas que sufren los vecinos de las pedanías de la capital conquesa, y que dadas sus, en algunos casos penosas circunstancias, casi habría que bautizar como 'pedanías'.

La verdad es que, tras la lectura del amplio reportaje que les ofrecemos esta semana, hay que reconocer que en muchos de los casos expuestos parece mentira que estando tan cerca de la capital, estos convecinos puedan sufrir unas situaciones de incomodidad que, en absoluto, son justas.

Como reza la canción, «dicen que la distancia es el olvido», y, en este caso aunque ésta sea corta, puede ser que los vecinos de la capital no seamos conscientes de la problemática de las pedanías porque en la mayoría de los casos no solemos pasar por esas zonas que también forman parte de Cuenca.

La mejor conclusión, no obstante, que podemos sacar del reportaje que esta semana sirve para abrir nuestra publicación, es que parece que existe voluntad firme por parte de los titulares de las Concejalías a las que corresponde, de ponerse manos a la obra para solucionar la mayoría de los problemas, con lo cual, esperemos que muy pronto estos se puedan ver solucionados para bien de unos vecinos de Cuenca que no tienen por qué ser no sentirse de segunda categoría.



## VIVEROS LA MEZQUITA



### ... Su centro de jardinería

Fuente de la Carreta, s/n. - Junto a Polígono 'La Cerrajera'. Apdo de correos 92.  
Telf.: 969 240 715 - 969 236 013. Fax: 969 220 067. e-mail: viveros.mezquita@wanadoo.es